

Scouts : rencontre avec un farfadulte

Publié le 19/05/2015 à 03:52, Mis à jour le 19/05/2015 à 08:19



Les scouts, leur farfadulte et des représentants de la municipalité de Labarthe réunis devant la mairie.

Jean-Marc Hernandez est actif auprès des scouts de France puisqu'il est depuis peu un farfadulte. «C'est un responsable de groupe, explique t-il, une personne qui encadre des jeunes en dessous de 7 ans.». Rencontre.

Qu'est-ce qui vous a amené à devenir farfadulte ?

Mes enfants sont inscrits chez les scouts à Muret depuis le mois de septembre. Comme ils cherchaient des volontaires, je me suis proposé. Ça m'intéresse, j'aime cet esprit de débrouillardise, d'échange humain.

Un exemple de ce que vous faites ?

En novembre, nous avons organisé une demi-journée au club hippique de Labarthe. Les enfants ont aidé à nettoyer les box, ont brossé, nettoyé, scellé les chevaux, ont peint les palissades. En échange, Mathieu Blanc, propriétaire des écuries, a offert des cours d'équitation aux enfants. Ce mois-ci, les jeunes partent trois jours sous tente, avec des jeux prévus.

Avez-vous un beau projet ?

La municipalité de Muret nous a donné l'ancien centre de tir à Estantens où nous sommes actuellement en train de réhabiliter le site. L'objectif était tout d'abord de réaliser un chauffe-eau solaire afin d'avoir l'eau chaude gratuite, ainsi que des toilettes sèches. Nous avons signé

un accord avec l'ICAM, l'Institut Catholique des Arts et Métiers. Sept jeunes ingénieurs, dans le cadre de leurs études, ont pris en charge l'étude de ce chauffe-eau et des toilettes. Ils ont monté le dossier des travaux avant de solliciter des entreprises. La société PIP nous a beaucoup aidés car ils nous ont donné du matériel en PVC, soit pour un montant d'environ 400 €. Les parents et les enfants sont venus aiderdurant tout un week-end. Les jeunes ingénieurs ont passé 15 jours sur le site, ils y ont campé. Chacun apporte ses compétences, eux n'ont pas la technique. Il y a eu une réelle symbiose entre nous. Les toilettes sèches et le chauffe-eau sont maintenant finis. Cet été, les jeunes scouts viendront camper sur ce site.

La Dépêche du Midi